



eichelmann
2022

Weingut

Paul Schumacher

Marienthal | Ahr

im Eichelmann 2022
ausgezeichnet als



**„Hervorragendes
Weingut“**

Heidelberg, im November 2021
Gerhard Eichelmann, Herausgeber



Paul Schumacher

Kontakt

Marienthaler Straße 6
53474 Marienthal
Tel. 02641-4345
Fax: 02641-359419
www.weingut-ps.de
ps-info@weingut-ps.de

Besuchszeiten

Mo.-Do. 9-12 Uhr
Fr.-So. 10-12 Uhr
oder nach Vereinbarung
Straußwirtschaft Mai, Sept.,
Okt., Sa. + So. ab 12 Uhr

Inhaber

Paul Schumacher

Außenbetrieb

Marc Schumacher

Rebfläche

5 Hektar

Produktion

25.000 Flaschen

Paul Schumacher hat zunächst für andere und nur im Nebenerwerb für sich selbst Wein erzeugt, bevor er die Gebäude des ehemaligen Winzervereins Marienthal bezog und sich auf sein eigenes Weingut konzentrierte. Seine Weinberge liegen unter anderem im Walporzheimer Kräuterberg, im Marienthaler Trotzenberg und in den Ahrweiler Lagen Silberberg und Rosenthal. Inzwischen ist Paul Schumacher auch am Mittelrhein vertreten, in Leutesdorf baut er auf einem halben Hektar Riesling an. Er baut vor allem Spätburgunder an, der 70 Prozent der Rebfläche einnimmt, aber auch Frühburgunder und Riesling, sowie ein klein wenig Merlot und Cabernet Sauvignon. Zwei Drittel der Reben sind über 40 Jahre, die ältesten sind 75 Jahre alt. Aufgrund der steigenden Nachfrage kauft er seit 2005 auch Trauben von anderen Winzern zu. Im Keller arbeitet er mit offener Maischegärung (8 bis 14 Tage), teilweise mit Kaltmaceration, langen Maischestandzeiten, Mostentzug, Spontangärung und Holzfassausbau, ein Teil der Weine wird ohne Filtration abgefüllt.

Kollektion

Die Flutkatastrophe im Juli hat Weingut und Wohnung komplett zerstört. Wir konnten die Weine davor verkosten – es ist die bisher beste Kollektion von Paul Schumacher. Der Riesling Kabinett ist frisch, zupackend, der Frühburgunder würzig und klar, der Frühburgunder Alegria besitzt reintönige Frucht und Grip. Der Spätburgunder Carpe Diem besitzt feine Frische und Frucht, der PurPinot ist reintönig, zupackend, dann folgen hochklassige Lagen-Spätburgunder. Der Wein aus dem Trotzenberg ist präzise, druckvoll, zupackend, der Kräuterberg intensiv würzig, enorm stoffig und kraftvoll – der 2015er zeigt immer noch viel Frische. Der Spätburgunder vom Silberberg ist klar, kraftvoll und zupackend, der vom Rosenthal sehr offen, etwas floral, besitzt Grip. Unser Favorit kommt ebenfalls aus dem Rosenthal: Der Magna Essentia ist wunderschön reintönig und konzentriert, kraftvoll und zupackend, noch jugendlich. 

Weinbewertung

- 83** 2020 Riesling Kabinett Leutesdorfer Gartenlay | 10%/9,50€
- 84** 2019 Frühburgunder | 13%/14,-€
- 85** 2019 Spätburgunder „Carpe Diem“ | 13%/13,50€
- 87** 2019 Frühburgunder „Alegria“ | 13%/22,-€
- 88** 2019 Spätburgunder „PurPinot“ | 13%/22,-€
- 89** 2019 Spätburgunder Ahrweiler Rosenthal | 13%/26,-€
- 89** 2019 Spätburgunder Marienthaler Trotzenberg | 13%/27,-€
- 89** 2019 Spätburgunder Ahrweiler Silberberg | 13%/26,-€
- 91** 2019 Spätburgunder „Magna Essentia“ Ahrweiler Rosenthal | 13%/90,-€/1,5l
- 90** 2015 Spätburgunder Walporzheimer Kräuterberg | 13,5%
- 90** 2019 Spätburgunder Walporzheimer Kräuterberg | 13%/44,-€

